
Bericht Sportwart Damen zum BHV-Verbandstag 2021 
 
Eigentlich hätte letztes Jahr Olympia sein sollen … 
Eigentlich hätte die Feld Saison 19/20 schon fertig sein sollen … 
Eigentlich hätte es eine Hallensaison 20/21 geben …. 
 
Aber leider ist alles anders gekommen.  
 
Das letzte Jahr war ein Hoffen/bangen können/dürfen wir spielen. 
Wenn ja klappt alles reibungslos oder gibt’s ein Chaos? 
Etliche Telefonate/Telkos/Emails waren hierzu nötig. 
 
Aber trotz der Pandemie, hat es eigentlich (bis auf eine Ausnahme) gut geklappt 
 
Hoffen wir, das wir den Rest dieser langen Saison auch noch schaffen und das unsere Bayrischen Bundesliga und 
Regional Mannschaften die Liga erhalten. 
 
Weiter Infos über die Platzierungen der Bayerischen Damenmannschaften findet man unter www.bayernhockey.de 
 
Ich möchte ich bei allem Bayerischen Vereine für die gute Zusammenarbeit in den letzten zwei Jahren bedanken. 
 
Manuela Wenk 
(Damenwartin) 
 


